

Dritter Schießabend in der Frühjahrssaison 2016:
Manfred Klier gewinnt den Wanderpokal von Rudolf Hausladen, der nun
in seinen endgültigen Besitz übergeht

Beim letzten Schießabend am 01. April wurde der Wanderpokal, gestiftet von Rudolf Hausladen, zum letzten Mal ausgeschossen. Modus hierfür war es, einem 70-Teiler am nächsten zu kommen.

Dies gelang mit einem 70,2 Teiler Manfred Klier, der diesen Pokal nun auch behalten darf, gefolgt von Ludwig Roider (65,9 Teiler), Daniel Kulzer (80,0 Teiler), Simone Leirich (99,2 Teiler) und Franz Reitinger (126,4 Teiler).



Bei den Sachpreisen siegte Franz Reitinger mit 51,1 Ringen vor Ludwig Roider (49,9 Ringe), Manfred Klier (49,2 Ringe), Simone Leirich (48,5 Ringe) und Daniel Kulzer (45,8 Ringe).